



### **ACHTUNG PROGRAMMÄNDERUNG!**

#### **Gerasim Sargsyan und Hovannes Djibian spielen das Lalala – Konzert am 26.10.2014 bei Salam Orient**

Wien – Am 26. Oktober werden Gerasim Sargsyan (Sax, Klarinette, Duduk) und Hovannes Djibian (piano) statt Karen Asatryan und Rita Movsesian das Lalala-Konzert unter dem Titel „Musik aus Armenien“ spielen.

An drei Wochenenden im Herbst veranstaltet kulturen in bewegung gemeinsam mit Salam Orient drei Konzerte für Kinder ab 3 Jahren an verschiedenen Orten in Wien. Die großen und kleinen BesucherInnen begeben sich mit KünstlerInnen aus Syrien, Armenien und der Türkei auf klangvolle Reisen durch den Orient und entdecken dabei fremde Melodien und Geschichten.

#### **Sa, 18. Oktober um 15.00, Stand 129, Viktor-Adler-Markt, 1100 Wien**

##### **Salah Ammo - So klingt in Arabien**

Salah Ammo, ein musikalischer Nomade, der mit seiner Bouzouk, einem Lauteninstrument, die verschiedenen Kulturen und Traditionen Syriens verbindet und zusammenführt. Dabei erinnert er sich mit den großen und kleinen BesucherInnen an die Melodien, die in seiner Kindheit durch die Straßen seines Geburtsortes Darbaasiyah an der syrisch-türkisch Grenze klangen.

#### **So, 26. 10. um 15.00, JUFA Wien City Hotel, Mautner-Markhof-Straße 50, 1110 Wien**

##### **Gerry & Hovik - Musik aus Armenien**

Armenien – ein kleines, gebirgiges Land in Kleinasien voller Geschichte und einer alten Kultur. Mit Saxophon, Klarinette, Duduk und Klavier lassen uns Gerry und Hovik einen musikalischen Blick auf die bunte, armenische Klanglandschaft werfen.

#### **So, 02. 11. um 15.00, Wohnprojekt Wien (Bednarpark), Krakauerstr. 19, 1020 Wien**

##### **Hasan Öksüz Trio – Türkische Rhythmen**

So vielfältig wie die Kultur ihres Landes ist auch die Musik, die Hasan Öksüz und seine Musikkollegen uns mitgebracht haben – schnell haben wir die Rhythmen und Geschichten, die sie erzählen, verinnerlicht und das Land am Bosphorus wird zu unserer zweiten musikalischen Heimat.

Lalala –Konzerte für Kinder ist eine von kulturen in bewegung/VIDC 2012 initiierte Konzertserie für Kinder ab 3 Jahren, die einmal im Monat an einem Sonntagnachmittag in Wiens Außenbezirken stattfindet. Migrantische Künstler\_innen laden Kinder und ihre Familien in einstündigen Konzerten dazu ein, sich mit Ihnen auf Klangabenteuer rund um die Welt einzulassen. Kinderlieder, einfache Tänze und traditionelle Melodien aus Nah und Fern bilden ein akustisches Fenster in die große und vielfältige Welt der Musik. Lalala – Konzerte für Kinder hat sich zum Ziel gesetzt, junge und junggebliebene Menschen für Klangwelten aus unbekanntem Ländern zu interessieren und so neue Horizonte zu eröffnen.

**lalala**  
Konzerte für  
Kinder zu Gast bei  
SALAM.ORIENT

K U L T U  
R E N I  
N B E W  
E G U N G

kulturen in bewegung ist die Kunst- und Kulturinitiative am VIDC, dem Wiener Institut für Internationalen Dialog und Zusammenarbeit. Durch eine gute Vernetzung im In- und Ausland ist kulturen in bewegung Anlaufstelle sowie Kompetenzzentrum für Kunst und Kultur aus Afrika, Asien und Lateinamerika in Österreich und damit auch eine wichtige Schnittstelle für Austausch und Begegnung von Künstler\_innen, Veranstalter\_innen und Kulturinteressierten .

Eintritt für Kinder ab 3 Jahren & Eltern: € 5,-

Ermäßigung mit der wienXtra kinderaktivcard: € 4,-

**Fotos:**

Bild 1: Lalala – Konzerte für Kinder bieten Musik aus aller Welt für die ganze Familie

© Halbartschlager

**Rückfragehinweis:**

Lalala – Konzerte für Kinder

kulturen in bewegung/VIDC

Mag.a Cosima Sindlhofer

Möllwaldplatz 5/3

1040 Wien

+43 1 713 35 94 28

sindlhofer@vidc.org